
Giulianova.  Edilizia  sociale  pubblica.  In  fase  avanzata  la
costruzione  della  palazzina  di  via  Bellini  e  del  parcheggio
adiacente.  Entro  fine anno lavori  conclusi
.

Sono in fase avanzata i lavori, avviati a fine luglio del 2016, per la
r e a l i z z a z i o n e ,  i n  v i a  B e l l i n i  s u  u n ’ a r e a  d i  p r o p r i e t à  d e l l a

“Giulianova Patrimonio”, la società partecipata del Comune, della
palazzina prevista nell’ambito dei Programmi Urbani Complessi voluti
dall’Amministrazione comunale insieme con la sua partecipata per la
riqualificazione urbana e per garantire, tramite interventi di social
housing, alloggi di buona qualità alle categorie sociali intermedie”.
“Il primo dei tre piani della palazzina è già stato realizzato e il
complesso entro fine anno sarà ultimato unitamente all’adiacente
parcheggio pubblico di 1.540 mq.”, dichiara il sindaco Francesco
Mastromauro. “L’immobile di via Bellini, cui ho voluto dare priorità
nell’ambito degli interventi previsti nei Programmi Urbani Complessi,
prevede 18 appartamenti a canone sostenibile, cioè con affitto calmierato,
destinati a giovani coppie, anziani e, più in generale, a famiglie a basso
reddito che non riescono a soddisfare il proprio bisogno abitativo sul
mercato per ragioni economiche o per assenza di un’offerta adeguata.
E’ quindi – prosegue il sindaco – una risposta politico-economica ad
un’emergenza o necessità sociale, non a caso contemplata nel programma
Giulianova 2020, conosciuta come social housing ma che io preferisco
chiamare edilizia sociale”.
“La Giulianova Patrimonio – fa eco l’Amministratore unico della società
Filippo Di Giambattista – sta già predisponendo, insieme con gli uffici
comunali, il relativo bando che con tutta probabilità verrà pubblicato tra
un mese dando così modo agli interessati di avanzare richiesta per
l’assegnazione. La palazzina di via Bellini, è opportuno rammentarlo,
è solo uno dei progetti tesi al benessere abitativo contemplati nei
Programmi Urbani Complessi. E’ infatti previsto il recupero, tramite
interventi di ristrutturazione, di altri 18 alloggi ubicati nei palazzi
Massei e Roscioli, nel Centro storico, pure di proprietà della Giulianova
Patrimonio, nonché la realizzazione di 5 alloggi per gli anziani e di 2
piccole unità egualmente ubicate nel Centro storico da destinare ad
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attività di laboratorio artigianale e piccole botteghe. L’altro grande
intervento compreso nei PUC – conclude Di Giambattista – riguarderà il
Kursaal di cui si garantirà il completamento e la piena funzionalità come
Centro congressuale d’eccellenza operando sul seminterrato, sui piani
superiori e sulla terrazza costruendo altresì la passerella di
collegamento dell’ascensore, mai entrato in funzione”.

Giulianova. L’assemblea pubblica del 30 marzo 2017 ha trattato il
tema della corretta manutenzione e conservazione del patrimonio
arboreo della città
COMITATO DI QUARTIERE LIDO
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A tal proposito abbiamo potuto ascoltare i pareri del Dott. Alberto Colazilli del Coordinamento nazionale Alberi e Paesaggio,
di Giovanni Palombini di www.soccorsoalberi.com esperto potatore e del Dott. Lorenzo Granchelli agronomo consulente del
Comune di Giulianova.

Erano presenti  il  presidente della Giulianova Patrimonio, gli  assessori  Francesca Guerrucci,  Fabio Ruffini, Gianluca Grimi,  il
consigliere Carlo Mustone, i presidenti dei comitati di quartiere Annunziata e Silvisud.

Si  è  affrontato  il  tema delle  potature  che  se  non correttamente  eseguite  mettono a  rischio  la  vita  stessa  degli  alberi,  del
grande valore storico, sociale e salutare delle aree verdi della città, della possibilità di rinnovare il patrimonio arboreo
sostituendo gradualmente gli alberi compromessi.
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A proposito di processionaria sono stati segnalati vari casi direttamente al presidente di Giulianova Patrimonio.

Giulianova Patrimonio ha, inoltre, annunciato l’apertura a breve dello “sportello verde” a disposizione dei cittadini.

Il Comitato di Quartiere Lido si attiverà con azioni di sensibilizzazione e di coinvolgimento dei cittadini volte al rispetto ed
alla conoscenza del patrimonio verde della città.

 

 

 

 

Giulianova 01 Aprile 2017

La Presidente

Sabrina Angelini

Tecnologie.  Il  Comune  di  Giulianova  al  top  in  Abruzzo  per
l’investimento sulla banda ultra-larga con velocità fino a 100Mbps
nelle scuole e negli uffici comunali.
Forte taglio anche alle spese telefoniche dell’Ente
che dai 146 mila euro del 2012 sono scese nel 2016 a 96.651 euro per un
r i s p a r m i o  d i  q u a s i  5 0 . 0 0 0  e u r o .

La realizzazione degli interventi nel campo delle tecnologie
dell’informazione e della comunicazione (ICT) da parte del Comune di
Giulianova nel periodo dal 2013 al 2016, ha determinato forti
miglioramenti in termini di erogazione di servizi digitali da parte degli
uffici comunali e, soprattutto, delle scuole.
In particolare, sono stati effettuati lavori di ampliamento sulla rete
comunale che hanno permesso di collegare tutti gli uffici dell’Ente
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nonché le scuole ”De Amicis”, “V. Bindi” e “Don Milani” che ora potranno
beneficiare della nuova connettività internet in banda ultra-larga fino a
100 Mbps.
“Giulianova – dichiara il sindaco Francesco Mastromauro – conquista
pertanto il primato in Abruzzo per aver portato la connettività a banda
ultra-larga fino a 100Mbps, sia via cavo che in modalità Wi-Fi,
all’interno delle scuole, compresi gli uffici delle segreterie
amministrative, le aule dei docenti e degli studenti. Le risorse
finanziarie necessarie per l’investimento sono state reperite reinvestendo
una parte delle economie conseguite dalla riduzione delle spese di
telefonia analogico/digitale, intranet ed internet del Comune. Risparmi –
prosegue il sindaco – conseguiti grazie a interventi di razionalizzazione
e di consolidamento sulla rete locale dell’Ente, eseguiti in economia con
le risorse umane interne del Servizio Sistemi Informativi del Comune. Nel
2012, infatti, la spesa ammontava a 146.100,71 euro, ridotta nel 2016 a
96.651,90 euro. Ne consegue quindi un risparmio di 49.448,81 euro. Questo
importante risultato ha permesso di raggiungere gli obiettivi previsti
dalla Strategia per la crescita digitale 2014-2020 dell’Agenda Digitale
Italiana, che prevede l’attivazione, entro il 2020, della banda
ultra-larga nei luoghi pubblici, come gli uffici comunali e le scuole.
Tutto questo – dice ancora Mastromauro – rappresenta un valido esempio di
come sia possibile coniugare la razionalizzazione delle spese con una
maggiore qualità nell’erogazione dei servizi digitali non solo per gli
uffici pubblici, ma anche e soprattutto per le scuole, con effetti
positivi sulla collettività. Obiettivo conseguito grazie al giusto impiego
di competenze professionali interne qualificate nel settore delle
tecnologie dell’informazione e della comunicazione”.
”Questo primato, di cui siamo fieri e per cui ringraziamo la dirigente
Maria Angela Mastropietro e l’amministratore di Sistema del Comune che
coordina le attività di implementazione, Gabriele Massimiani”, aggiunge
l’assessore alla Pubblica istruzione Nausicaa Cameli, “sottolinea
ancora una volta come la scuola rivesta per noi un ruolo fondamentale, e
come questa Amministrazione, garantendo l’accesso ultra-veloce ai
servizi digitali a supporto della didattica, scommetta davvero sul futuro
delle nuove generazioni”.

Giulianova.  “SPACCIA  BANCONOTE  FALSE  DA  50  EURO  I
CARABINIERI  DENUNCIANO  UN  UOMO.”
 

 

 

Circa dieci giorni fa un uomo è entrato all’interno di un noto  bar di Giulianova Lido ove  ha acquistato  biglietti “gratta e
vinci” pagando con banconote da 50 euro.
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Carabinieri Giulianova

Dopo alcuni minuti  l’individuo si è ripresentato al bancone acquistando nuovamente i tagliandi della fortuna pagando
ancora con  banconote  da 50 euro, per un totale di 400 euro. Il titolare del bar a fine giornata si accorgeva suo malgrado
della non autenticità delle banconote, sporgendo inevitabile  denuncia presso la locale stazione  Carabinieri. Gli uomini
dell’Arma, avendo già da tempo contezza circa la presenza in commercio di denaro falso, hanno iniziato accurate indagini
raccogliendo indizi, testimonianze, nonchè restringendo la cerchia dei sospettati a poche persone. Ieri pomeriggio l’uomo,
già individuato dai militari,  si è presentato nuovamente al bar pagando come sua abitudine con banconote false da 50 euro.
I Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile insieme a quelli della Stazione, allertati dal titolare, che nel frattempo era
stato opportunamente istruito su come comportarsi, sono  intervenuti bloccando  R.S. 45enne di Morro D’Oro, celibe,
autista di camion,  con precedenti di polizia. Nel corso della perquisizione l’uomo è stato trovato in possesso di altre
banconote false sempre del medesimo taglio, inoltre all’interno dell’autovettura i Carabinieri diretti dal Maresciallo Angelo
Varletta  hanno  rinvenuto  numerosissimi  tagliandi  gratta  e  vinci  già  “grattati”.  I  Carabinieri,  non  soddisfatti,  hanno
proceduto anche ad una perquisizione domiciliare rinvenendo altre quattro banconote da 50 euro false e dieci grammi di
“eroina”, tutto sottoposto a sequestro. Al termine degli accertamenti, R.S. è stato deferito in stato di libertà all’Autorità
Giudiziaria  per  spendita  e  introduzione  nello  Stato  previo  concerto  di  monete  falsificate  e  detenzione  di  sostanze
stupefacenti  ai  fini  dello  spaccio.

 

Giulianova.  AL  MEETING  DEGLI  OPERATORI  DI  SPORTELLO  DI
POSTE ITALIANE premiato  l’ufficio  di  Viale  V.E.Orsini
MEETING DEGLI OPERATORI DI SPORTELLO DI POSTE ITALIANE

TERAMO: PREMIATI A ROMA CINQUE UFFICI POSTALI
DELLA PROVINCIA
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staff up giulianova spiaggia

staff up teramo centro

 

Riconoscimenti per Teramo Centro (via Giacomo Paladini), Giulianova Spiaggia (viale Orsini), Roseto (via Puglie), San Nicolò
e Atri

 

 

 

Teramo,  29  marzo  2017  –  Cinque  uffici  postali  del  Teramano  sono  stati  premiati  a  Roma,  nel  corso  dell’annuale
meeting organizzato dall’Area Centro (Abruzzo, Lazio e Sardegna) di Poste Italiane nella sede di Confindustria. Nell’incontro
in  cui  vengono  premiati  i  migliori  uffici  postali  tra  i  1.800  delle  tre  regioni  che  hanno  raggiunto  risultati  di  eccellenza  nel
secondo semestre 2016, importanti riconoscimenti sono arrivati per le sedi di Teramo Centro (via Giacomo Paladini),
Giulianova Spiaggia (viale Orsini), Roseto (via Puglie), San Nicolò e Atri.

 

Focus  del  meeting  è  stata  la  figura  dell’operatore  di  sportello,  ovvero  il  ruolo  che  rappresenta  il  vero  punto  di



contatto quotidiano tra Poste Italiane e i cittadini, la figura professionale di riferimento per tutti i target di clientela, il volto
aziendale dal quale, oltre alla professionalità, ci si aspetta un sorriso, un consiglio, un approccio relazionale incentrato sulla
conoscenza reciproca e sulla fiducia. Oltre agli operatori di sportello, ben 480 provenienti dalle tre regioni di cui 81
dall’Abruzzo e assoluti protagonisti della giornata,  al  meeting hanno partecipato dirigenti  nazionali,  17 direttori
provinciali e altre figure professionali di staff.

 

In  particolare,  nella  categoria  riservata  agli  uffici  postali  caratterizzati  da  un  basso  traffico  di  clientela,  la  sede  di  viale
Orsini a Giulianova ha ottenutoil primo posto assoluto per la qualità delle procedure. Nella stessa categoria, secondi
posti per San Nicolò per l’utilizzo della carta libretto e Atri per i tempi di attesa allo sportello. Nella categoria dedicata agli
uffici  ad  alto  traffico di  clientela,  secondo posto per  l’ufficio postale  di  Roseto  sul  numero  di  domiciliazioni  sui  conti
correnti BancoPosta e terzo posto per Teramo Centro (via Paladini) per i prestiti erogati.

 

Al termine della manifestazione, la responsabile dell’Area Centro Tiziana Morandi ha sottolineato le sfide e le opportunità
che Poste Italiane deve raccogliere: innovazione, semplificazione, accompagnare le famiglie e la Pubblica Amministrazione
verso la nuova economia digitale. «Abbiamo voluto dedicare questo importante appuntamento agli operatori di sportello – ha
spiegato Tiziana Morandi – che ogni giorno sono al servizio dei cittadini con dedizione e professionalità. Chi sceglie Poste
Italiane, oltre alla consapevolezza di poter contare su prodotti sicuri e affidabili, su servizi sempre più innovativi e a misura
del cittadino, apprezza certamente anche la cortesia, la competenza e la professionalità dei nostri colleghi sportellisti. I
risultati  raggiunti,  non  solo  dalle  eccellenze  che  in  questa  occasione  hanno  ricevuto  un  riconoscimento  ma
complessivamente da tutti uffici postali, confermano il ruolo fondamentale che l’Azienda gioca nelle scelte dei risparmiatori
e delle imprese sul territorio, anche nelle realtà più piccole».

 

 

Giulianova. Calcio: LETTERA APERTA AGLI SPORTIVI E TIFOSI DEL
REAL GIULIANOVA!
Giulianova. Calcio: LETTERA APERTA AGLI SPORTIVI E TIFOSI DEL REAL GIULIANOVA!

Val Vibrata.  Carabinieri:  serie di  arresti  in alcuni comuni della
vallata
I Carabinieri del Comando Compagnia di Alba adriatica, diretti dal Maggiore Emanuele Mazzotta, nell’ambito dell’attività di
controllo straordinario del territorio in Val Vibrata hanno proceduto all’arresto di tre soggetti, responsabili – a vario titolo –
dei reati ad essi ascritti.
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Carabinieri Giulianova

Nello  specifico,  i  Carabinieri  del  Comando  Stazione  di  Sant’Egidio  alla  Vibrata,  durante  gli  specifici  controlli,  hanno
rintracciato  e  tratto  in  arresto,  in  flagranza di  reato,  H-S.  ,  34enne,  residente a  Sant’Egidio  alla  Vibrata,  noto alle  forze di
polizia, ritenuto responsabile del reato di evasione dalla detenzione domiciliare.
Il predetto, infatti sottoposto alla misura della detenzione domiciliare con ordinanza della Corte di Appello degli Abruzzi di
L’Aquila, con il braccialetto elettronico, era stato autorizzato ad andare a lavorare. Lo scorso mese però era stato licenziato
dalla ditta per cui lavorava e si era guardato bene dal comunicarlo all’autorità giudiziaria, beneficiando impropriamente della
libertà concessagli. Nel corso dei controlli i Carabinieri, dopo averlo pedinato ed essersi accertati che non andava a lavorare
lo hanno bloccato ad Alba Adriatica. L’arrestato, espletati gli atti necessari, è stato sottoposto nuovamente agli arresti
domiciliari, presso la propria abitazione, in attesa dell’udienza direttissima fissata per la giornata odierna.
I  Carabinieri  del  Comando Stazione di  Nereto,  nel  corso del  servizio  d’istituto finalizzato a prevenire e reprimere i  reati  di
natura predatoria,  hanno tratto in arresto a Sant’Omero, nella flagranza del  reato di  “furto in abitazione in concorso”,  C.J.
,19enne, senza fissa dimora, nullafacente, pregiudicato, di etnia rom.
Lo stesso, nel tardo pomeriggio di ieri, unitamente a due complici, penetrava all’interno dell’abitazione di un’ottantenne
residente a Sant’Omero, asportando, dalla camera da letto, una spilla ed un orologio in oro per un valore di € 2.000,00 circa,
venendo bloccato nei pressi dell’abitazione dai Carabinieri operanti, allertati da alcuni vicini, mentre i complici riuscivano a
dileguarsi. La successiva perquisizione personale, non consentiva il rinvenimento della refurtiva. Indagini sono in corso,
finalizzate  all’individuazione  dei  complici.  L’arrestato,  espletate  le  formalità  rito,  trattenuto  presso  queste  camere  di
sicurezza  in  attesa  del  processo  con  rito  direttissimo  previsto  per  la  mattinata  odierna.
Infime,  ad  Alba  Adriatica,  i  Carabinieri  del  locale  Comando Stazione,  hanno tratto  in  arresto,  in  esecuzione del  decreto  di
cessazione della misura alternativa emesso dall’Ufficio di Sorveglianza di Pescara, E.B., 25enne, di etnia rom, domiciliata ad
Alba Adriatica, nullafacente, in atto sottoposta alla misura alternativa della detenzione domiciliare.
La stessa, riconosciuta colpevole del reato di detenzione e spaccio di sostanze stupefacenti, dovrà espiare la pena detentiva,
di quattro anni e otto mesi di reclusione. Dopo l’arresto, la donna è stata associata presso la Casa Circondariale di Teramo

Giulianova. Il sindaco replica al comunicato diffuso dalla dirigenza
del  Real  Giulianova:  “  Surreale  e  sgradevole.  Ingratitudine  e
smemoratezza da parte della dirigenza ed una misera caduta di
stile”.
Il sindaco Francesco Mastromauro replica al comunicato della dirigenza del
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Real Giulianova.
“Definirlo surreale è un eufemismo”, dichiara il sindaco. “Evidentemente,
oltre che essere incorsi in una gravissima caduta di stile, costoro non
conoscono cosa sia la gratitudine mostrando al contempo una acuta e
funzionale smemoratezza. Dimenticano infatti che hanno potuto iscrivere la
squadra al campionato di promozione, quale prima squadra della città, in
forza del nulla-osta che il sottoscritto,

Il Sindaco

in qualità di sindaco, ha loro
concesso, peraltro preferendoli ad altri gruppi che pure avevano
manifestato identica volontà. Dimenticano poi che hanno potuto utilizzare
lo stadio comunale “Rubens Fadini” perché concesso loro
dall’Amministrazione comunale. Stadio che ha la possibilità di
ospitare gare in notturna e la cui capienza, grazie al progetto
predisposto dall’Amministrazione comunale, verrà aumentata dagli
attuali 2.000 a 2.700 spettatori con la riapertura del settore Distinti
tifosi locali. Dimenticano ancora questi signori – prosegue il sindaco –
che hanno potuto fruire per gli allenamenti dell’impianto sportivo
“Castrum-Tiberio Orsini”, dotato di erba sintetica, torri faro e
tribuna da 500 posti a sedere, costato 1 milione di euro ed inaugurato il
15 ottobre scorso. Un impianto che almeno tre generazioni di calciatori
giuliesi hanno atteso e sognato. Dimenticano inoltre che hanno potuto
contare sull’appoggio del sindaco, impegnato a creare contatti e
fattive collaborazioni pubblicitarie. E pertanto – conclude Mastromauro –
da sindaco non nascondo amarezza ed indignazione per affermazioni
assolutamente gratuite e ingenerose oltre che serpeggianti di
ingiustificata ostilità e gonfie di ingratitudine giacché annichiliscono
ogni sforzo e attività sinora compiuti a beneficio della società, della
squadra e di tutti coloro che amano il calcio. Tanto che il sottoscritto
ha ricevuto, lo rammento ai signori della dirigenza qualora non lo
sapessero, non solo feroci e ripetute critiche per la mia costante
attenzione a favore del calcio di casa nostra, ma anche una denuncia per
aver deciso di riaprire nel 2012 il “Fadini” in via del tutto eccezionale
per consentire lo svolgimento dei match Giulianova-Fano e Giulianova-Vigor
Lamezia. Denuncia che ha dato luogo ad un processo conclusosi nel maggio
dello scorso anno con la mia piena assoluzione riconoscendo il giudice la
legittimità delle mie ordinanze per garantire l’ordine pubblico ed evitare



disordini in città. Questo come sindaco. Come giuliese e sostenitore dei
colori giallorossi dico che la cultura calcistica della nostra città non
meritava una così misera caduta di stile”.

Giulianova. Centro Socio-culturale di via dei Pioppi. In corso gli
interventi per la messa a norma antincendio dell’Auditorium.
Sono in corso i lavori per la messa a norma antincendio dell’Auditorium
del Centro Socio-culturale di via dei Pioppi nel quartiere Annunziata.
“Intanto – dichiarano il sindaco Francesco Mastromauro e l’assessore ai
Lavori pubblici Francesca Guerrucci – si è provveduto a risistemare la
parte del tetto soggetta ad infiltrazioni d’acqua mediante una nuova
guaina impermeabile. Sono inoltre iniziate le opere di scarifica
dell’intonaco ammalorato e di ritinteggiatura delle pareti e, a breve, il
pavimento del palcoscenico sarà rivestito in pavimento vinilico ignifugo e
antibatterico, particolarmente adatto per eventi e spettacoli. Saranno
quindi sistemati gli infissi e rimossi i tendaggi. Una volta ultimate,
nella prima settimana di aprile, le opere edili”, proseguono il sindaco e
l’assessore Guerrucci, “verranno posizionate le 224 sedie igrifughe e
sistemati i tendaggi a norma antincendio. Pertanto, conclusi i lavori, si
potrà acquisire il Certificato di Prevenzione Incendi e quindi
l’agibilità da parte della commissione per il pubblico spettacolo.
L’Auditorium sarà così nuovamente fruibile garantendo le condizioni
ottimali per lo svolgimento delle attività di aggregazione e di pubblico
spettacolo. E sotto questo aspetto saranno tenute in considerazione
ipotesi progettuali per l’abbattimento delle barriere architettoniche e
presi i dovuti accorgimenti al fine di rendere accessibile la struttura
c o s ì  d a  p e r m e t t e r e  a  t u t t i  d i  u t i l i z z a r e  s a l a  e  p a l c o .

Questa
amministrazione, ancora una volta, conferma la sua attenzione ai bisogni
ed alla crescita della comunità”.
La struttura del Centro Socio-culturale è tuttora sede del COI (Centro
Operativo Intercomunale) ed i volontari del Dipartimento nazionale di
Protezione Civile continuano ad accogliere persone che necessitano di
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sistemazione alberghiera a seguito di ordinanze di sgombero delle
abitazioni colpite dai recenti eventi emergenziali, metereologici e
sismici.

Giulianova. ASD Real Giulianova: lasciati soli dagli enti locali.
COMUNICATO SOCIETARIO

Gli scriventi nel prendere atto di quanto comunicato dal Comune di Giulianova in merito alla promozione in Eccellenza del
Giulianova Calcio, non possono esimersi dall’espremire il più profondo rammarico per la condotta tenuta dagli enti locali,
nonostante gli elogi ricevuti.
Purtroppo,  la  società  dopo  essere  stata  lasciata  sola  nell’affrontare  questa  difficile  scommessa  di  riportare  il  Giulianova
Calcio nelle categorie che gli competono, sia in termini di apporto morale che soprattutto in termini di apporto economico,
da parte delle istituzioni locali
ora si deve assistere allo sgradevole tentativo di voler approfittare del momento di euforia del popolo giallorosso per salire
sul carro dei vincitori!
Con l’augurio  che le  promesse di  supporto  fatte  agli  scriventi  per  il  Giulianova Calcio  ad  opera  degli  Enti  locali,  si
concretizzino nel futuro e non siano un tentativo di propaganda politica.
Salutiamo con un forte abbraccio tutti i nostri fedelissimi tifosi che meritano soddisfazioni sportive ma soprattutto rispetto
per i sacrifici e la passione che ci metteno per sostenere i colori di questa città. Forza Giulianova
Il Presidente Luciano Bartolini
Il Direttore Generale M.Vernacotola
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